

ベンチを使った たまり場づくり

R7.3.24 「地域支え合い発表会」 資料より

こんな取組みです

中店地区のメインロードにベンチを設置
買い物の行き帰りなど一息つくなり、世間話をするなりの
「たまり場」づくりを試みた。

- ◆地元の高齢者の買物帰りなどの一息つく場
- ◆町外の観光に来る方の一息つく場

こんな想いでつくりました



◆地元の高齢者の買物帰りなどの一息つく場

中店地区は居住者は高齢者が 1 / 3 を占める

買物は田上駅前のコンビニや唯一の地元ストアーへ歩いて用を足す

◆町外の観光に来る方の一息つく場

休日には田上駅で下車し護摩堂山や湯っ多里館を訪れる年配が多い



暑い中、道の途中に一息つく場所があったらいい

“至福の一服の場”とならないまでも

休む場所があったらいい

ベンチを確保するために

ベンチは思っていたより高価

!!
!!

教育委員会を通じて中学校などに探して頂いた
手製と言う声も上がった
しかし、中々思う様にならない・・・



思いを実現するために

自治会に相談してみよう！



中店自治会は、平成当初に灌漑水路の研修記念に建設業協会から木製プランターを寄贈頂いた。プランターを設置した約80mの道路を「フラワーロード」と銘打ち、管理委員会を設け管理を行っている。

自治会、管理委員会の賛同を得られた!
管理委員会でベンチ設置を試みることに。助成金も活用できた。

今後の展望

試みということでまずは2脚から

地域の皆さんや町外の人から
ここで一息ついてもらえるベンチを
さらに増やしていけたらと思い描いています。



「湯つ多里館」の帰りなどに見て下さい!

中店地区

フラワー口ード



田上駅から真っすぐに
のびた道路。
右脇に等間隔で設置され
ているのがプランター。
手前には地元ストアーや
コンビニがあり、
奥に向かうと護摩堂山
登山道につながる。

春にはベンチ設置予定!

ベンチは購入したが、冬期間は除雪車の邪魔にならぬよう現在は撤去中。



ホッ と一息 😊